



Jahresbericht 2021/2022 SAC-Seeland Winter

Was für ein Start in den Skiwinter, bereits Ende November gab es den ersten Schnee. Eine Neuerung in der Ausbildung bildete der dreitägige Einführungskurs ins Skitourenlaufen mit Schwerpunkt Sicherheit und Orientierung für Tourenteilnehmerinnen- und Teilnehmer. Der Kurs, organisiert und durchgeführt von Adi Wälchli, stiess auf so grosses Interesse, dass er mit doppelter Teilnehmerzahl und mit Hilfe eines Aspiranten durchgeführt werden konnte. Bis zur Weihnachtszeit herrschten bereits recht gute Verhältnisse für Skitouren. Bis Ende Januar musste man dann allerdings mit diesem Schnee vorlieb nehmen. Speziell im Süden herrschte grosser Mangel. Nach einem grossen Pack ende Januar mit entsprechender Lawinengefahr, blieb der Rest des Winters von Schneearmut geprägt. Aber insgesamt war es ein guter Tourenwinter, es mussten nur drei Touren abgesagt und nur vier abgeändert werden. Dank der Umsicht der Tourenleiter- und Leiterinnen konnten also die meisten Touren durchgeführt werden und dies unfallfrei. Im Durchschnitt nahmen 9.5 Teilnehmer an den durchgeführten Touren mit, was sehr erfreulich ist. Einmal mehr ganz herzlichen Dank den Tourenleiterinnen und Tourenleitern für ihre umsichtige Planung, den flexiblen Umgang mit den Verhältnissen und der unfallfreien Durchführung der Touren.

Hans Oppliger

Info- und Kontaktadresse

Hans Oppliger
Stapfenackerstr. 92, 3018 Bern
Tel: 031 991 43 70
hans_oppliger@bluewin.ch